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再接再厉圆满完成办博任务
嘉定召开“服务世博、奉献世博”立功竞赛交流会，表彰一批先进集体和个人

    本报讯  8月19日，嘉定召开“服
务世博、奉献世博”立功竞赛交流会，
隆重表彰为服务保障世博作出突出贡

献的19个先进集体和390名先进个
人。区委书记金建忠代表区委、区政
府，向受到表彰的先进集体和个人表
示热烈的祝贺，向坚守岗位 、默默奉献
的广大干部职工、志愿者以及参与支
持迎办世博工作的社会各界人士致以
崇高的敬意和衷心的感谢。
    金建忠强调，世博会筹办举办以
来，嘉定广大干部群众为全力做好世
博安保工作，营造整洁美好的城市环
境、文明祥和的社会氛围，完成好各项

交办任务，付出了很大辛劳，作出了重
要贡献。目前，上海世博会会期已经
过半，但距离最后的成功还有时日，我
们决不能松懈，一定要不自满、不懈
怠 、不松劲，再接再厉、全力以赴，圆满
完成各项任务。
    区委副书记、区长孙继伟主持会
议，区委副书记曹一丁宣读表彰决定，
区政协主席周关东等区四套班子领导

出席会议。
    金建忠说，受表彰的先进集体和
个人，是各条战线上的典型代表，从他
们身上我们看到了特殊考验下展现的

特殊精神、非常时期里彰显的非常品
格，具体表现为：不辱使命、为国争光
的崇高追求；不怕疲劳、连续作战的顽
强作风；精益求精、追求卓越的精神境
界；勇于负责、敢于担当的责任意识；
以人为本、服务群众的宗旨观念。我
们要始终保持锐意进取的精神状态，
继续发扬连续作战、勇于承担、无私奉
献、精益求精的精神；要切实做好世博
安保工作，切实关心好世博一线工作

人员，善始善终完成各项世博任务；要
学习先进，比学赶超，积极营造创先争
优的良好氛围；要继续发挥多方合作
机制的优势，朝着胜利完成世博任务
的大目标共同努力。
    会上作交流发言的有：区文明办 、
区交警支队、区交通局和先进个人代表
江丹丹。图为金建忠（左一）向获荣誉称

号的先进个人颁奖。记者 沈青 文/摄

市党代表学习会
要求代表听民情
    本报讯  8月17日，中共上海市
第九次代表大会嘉定代表组召开会
议 ，学习贯彻《中国共产党上海市代表
大会接待办法（试行）》，通报上半年嘉

定区党代表大会代表任期制工作及下
半年工作安排。区委副书记曹一丁、
区人大常委会主任陈士维、区政协主
席周关东，区委常委、组织部长刘海涛
等出席会议。
    会议要求党代表积极带头，参加
创先争优活动，及时反映群众的意见
和建议，帮助群众解决各类关乎发展
和民生的实际问题。
    会 上，与会党代表还就市第九次

党代会嘉定代表组的有关提议展开了
讨论。
    据悉，上半年，嘉定593名市、区党
代表、人大代表参加了联系社区活动，
征求意见建议674条    记者  李华成

嘉定深入推进创先争优活动
    本报讯  8月18日、19日，区委分
别召开创先争优活动座谈会，分别听
取部分委办局和“两新”党组织开展创
先争优活动情况汇报及下阶段工作打
算。区委副书记、区委创先争优活动
领导小组常务副组长曹一丁指出，要
按照中央、市委和区委的统一部署和
要求，围绕办博、调结构促转型、为民
办实事、做好事和学习实践科学发展

观活动的问题整改、基层党建工作存
在的问题等，真抓实干，扎扎实实地开
展活动，切切实实提高各级党组织的
工作水平和能力，发挥和体现共产党
员的先锋模范作用。
    区委常委、组织部长、区委创先争优

活动领导小组副组长刘海涛主持会议。
    会议指出，各委办局及企业党组
织要按照中央、市委和区委的统一部
署和要求，进一步统一工作步骤，认真
开展公开承诺、领导点评、群众评议、

总结表彰等环节工作；要建立党组织
班子成员基层联系点制度，进一步加

强对基层创先争优活动的领导和指
导，确保基层党组织开展创先争优活
动有“共性”的同时，更要结合单位的
实际有“个性”；要深入发动，强化宣
传，营造创先争优活动的良好氛围，形
成齐争共创、你追我赶的良好局面；要
开动脑筋，创新工作方法，推动活动深
入有效开展；要联系实际，注重实效，
主动回应群众的关切和期待，确保活

动服务于民、取信于民。
    创先争优活动开展以来，全区各委

办局及企业党组织高度重视，宣传发动、

组织落实、制定计划、实施工作等开展得

有声有色，不少单位将活动与正在推进
的重点工作紧密结合，提出了具体而有
可操作性的实施主题；一些党组织不仅
制定了本部门的创先争优工作方案，还
主动指导基层党组织制定计划、方案，有

思路、有想法，体现了责任意识和良好的

工作热情。    记者  沈青  李华成

创先争优 争当先锋

贯彻监督制度 选好人用好人
    为进一步拓宽举报渠道，最近市
委组织部在原来12380举报网页的基
础上，建立了一级域名的12380举报
网站，并在网站上设置专栏，宣传整治
用人上不正之风工作和干部工作的相
关政策法规，让广大群众了解监督、参

与监督、支持监督。
    今年上半年以来，上海各级党委
（党组）及其组织人事部门以学习贯

彻 《党政领导干部选拔任用工作责任
追究办法（试行）》等四项监督制度为
抓手，将学习宣传四项监督制度与宣

传干部政策相结合，贯彻四项监督制
度与规范干部选拔任用工作相结合，
执行四项监督制度与细化工作制度、
狠抓工作落实相结合，进一步深化干
部人事制度改革，提高选人用人公信
度。     （下转4版）

简明新闻

市领导来疁调研
    本报讯  8月19日，上海市副市
长赵雯一行来嘉定调研旅游工作，肯
定嘉定旅游工作成绩，要求嘉定注重
区域特色，注重品质、品位和品牌等，
进一步发展旅游事业。区委副书记、
区长孙继伟、区委副书记曹一丁、副区
长费小妹陪同调研。    通讯员  益鸣

人大关注办理工作
    本报讯  8月16日，区人大常委
会组织部分区人大代表视察江桥镇社
区卫生服务及医改工作，并召开第五

十五次主任会议，听取区政府关于嘉
定社区卫生服务综合改革进展情况等
工作汇报，提出进一步加大力度、注重
实效的要求。    实习生  徐辰

简明新闻

民建市委在疁开会
    本报讯  8月18日，民建市委在
嘉定召开市委委员会议，学习中共中
央统战部召开的“社会主义核心价值
体系学与行”电视电话报告会精神。
民建中央副主席、上海市政协副主席、
民建上海市委主委周汉民出席会
议。     实习生   朱叶莲

简明新闻

嘉定新城产城融合画卷初展新姿
    本报讯  在很多人看来，从徐
家汇到嘉定新城是一段越走越“荒
凉”的路，而在嘉定新城公司总裁李
俭看来，再过10年，这只是一个市中
心到另一个市中心的区别，因为几
年来，嘉定新城千方百计发展产业，
重点打造总部经济，着力发展五星
级酒店及区域性商业等现代服务
业，成果开始显现。
    坚持产业与城市化互融发展，一
直是嘉定新城建设的着力点。6年
来，嘉定新城中心区雏形初现，产城
互融发展“味道”越来越浓。嘉定新
城中心区已拆除、迁移企业162家，腾
出空间发展总部经济。目前，选址于
永盛路两侧及阿克苏路以西的30幢
总部大楼和青年公寓、综合商场等项

目，规划设计工作已全面展开，年内
将有2—3幢开工建设 ，3—5年内全面
启动。“东方财富”等3家上市公司已
初步达成入驻意向。年底前，将举行
总部经济招商推介会，力争3—5年内，

引进30家上市公司或具有市场发展
前景的企业总部落户。
    在全区扶持总部经济优惠政策
的基础上，嘉定新城公司还拟定了嘉
定新城中心区总部经济发展扶持政
策，明确了企业总部入驻的一系列更
优举措，还将成立“产城融合发展
部”，负责总部园区招商及后续服务
工作。
    不久前，上海保利凯悦酒店在
嘉定新城奠基，除此之外，年内还将

有3—4家五星级酒店开建。未来3—5

年，嘉定新城中心区将建成8—10家
五星级酒店。而且，还将规划建设
一批四星、三星，甚至是经济型连锁
酒店，以适应消费需求。李俭透露，
新城公司正在规划在瑞金医院周边

新建经济型连锁酒店等配套服务项
目。很多人质疑，高档酒店在短时
间内集中扎堆，会不会经营惨淡？
李俭认为，随着大量知名企业入驻、
保利剧院等一批优质社会事业项目
建成以及全区众多企业商务接待的
需要，客源应该不成问题。
    春节前，东云街一号街坊将正
式开业，目前，“百联”集团、台湾的
星光百货以及“迪卡侬”等著名品牌
开发商都有合作意向。此外，“保
利”投资的台北风情街、“盘古”的东

南亚风情街、“易端”投资公司的西
云楼、中信泰富的商业中心等项目
都在逐步推进中。部分项目的建成
将弥补过去嘉定在高档购物中心方
面的缺失。
    同时，嘉定新城还在整体推进
住宅区域内的商业配套设施建设。
保利家园入住居民已达300户，至年
底将有近3000户居民入住。目前，
保利家园内占地6000平方米的邻里
中心正在筹建中，建成后，便利店、
菜场等设施一应俱全，能满足居民
的基本生活需求。像这样的邻里中
心，嘉定新城中心区内设有7个。将
于11月底开工的远香舫二期的公建

配套工程，同样包括了商业项目。
    记者  陆晓峰


